

Barcelona, 28 de Septiembre del 2012

¡Basta ya de “desincronizar” lo sincronizado!

¿Frustración? ¿Venganza? ¿Resentimiento? ¿Sensacionalismo? Lo que se está haciendo con la Sincronizada y, en concreto, con la persona que sin duda más ha hecho por este deporte en nuestro país, Anna Tarrés, sobrepasa los límites de la realidad y de aquello que es justo. Ya basta.

Anna ha sido una víctima clara de unas acusaciones sacadas totalmente de lugar, y que son voz de una minoría, la gran parte de la cual nunca se entrenó con ella. El único “delito” que la entrenadora ha cometido ha sido guiar a su equipo con apoyo, disciplina, perseverancia, trabajo duro, dedicación y esfuerzo máximo, todas ellas características del deporte de alta competición; un mundo difícil y riguroso que no todas las personas pueden seguir.

Pero aquellas que lo han hecho, aquellas que han vivido la tutela de Tarrés en primera persona, y que dan voz a su defensa, lo dicen y lo dicen bien alto. No ha habido doping, no ha habido malos tratos, no ha habido humillaciones. Sólo ha habido esfuerzo y lucha para pasar momentos duros y momentos de gloria.

Por favor, ya basta de acusar a una persona que creyó en un sueño y en unas chicas, que se puso a trabajar con energía, pocos recursos y mucho entusiasmo, y que consiguió lo que muchos creíamos imposible. Ya basta.

Paulina Savall

Ex-nadadora de la Selección Española de Natación Sincronizada